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Hey leute,

ich benutze nun schon seit cirka 3 monaten die Toppik Haarfasern. Also insgesamt bin ich zwar
zufrieden damit, aber natürlich hats hier und da Dinge die mich nerven.

Zunächsteinmal muss ich sagen, man braucht bisschen Zeit um es richtig anzuwenden. 

Wenn ihr einmal den Dreh raus habt, dann versucht lieber bisschen weniger als zuviel
aufzuschütten. Und immer schön überall verteilen mit dem Kamm ( leicht drüber
kämmen, nicht den Kamm auf die Kopfhaut drücken). Bis jetzt ist es niemanden aufgefallen,
nicht mal meinen Eltern oder Geschwistern. Also ich dusche mich, lasse die Haare schön Luft
trocknen, so für 2,3 stunden und bevor ich das Zeug auftrage föhne ich meine Haare kurz
noch damit die Fasern besser kleben. Ich fange mit der Tonsur an und arbeite es bis nach vorne
ein. Immer schön verteilen! Auftragen, verteilen, auftragen, verteilen. So mache ich jedenfalls.
Und dann noch schön 2,3 Züge vom originalen Toppik Haarspray drauf. später dann noch
mit nem alten shirt die Reste von der Stirn putzen, dann die Haare mit den Fingern "zurechtstylen"
und gut ist. Das ganze lasse ich dann so 2,3 Tage drin und wiederhole das ganze. Man sollte
aber in der Woche 1,2 Tage das Zeug nicht auftragen, das die Haut schön atmen kann, weil ich
gelesen habe das es sonst den Haarausfall beschleunigt. Vielleicht stimmt es auch nicht, aber
sicher ist sicher.

Zum Sport: Ich habe Fussball gespielt, war joggen und nix ist mir runtergetropft. Hab auch in der
Dusche viel Wasser auf meinem Kopf laufen lassen und siehe das es hält immernoch. Wie es
aber mit Chlor im Schwimmbad ist,weiß ich leider nicht.

Dann muss ich noch sagen ich benutze die Fasern direkt aus der Dose. Habe mal den kleinen
schwarzen Spraybehälter benutzt aber dadurch sehen die Haare bläulich und künstlich aus.
Wieso auch immer...

Was mir an den Fasern nicht gefällt, ist das es mich abhängig macht und ich mich ohne nicht
raustraue. 

Insgesamt muss ich sagen es ist eine gute Sache aber kann auf Dauer echt aufn Keks gehen mit
dem Pulver aufm Kopf zu leben. Daher sollte man auch nach anderen Alternativen Ausschau
halten. Ich persönlich plane eine HT diesen oder nächsten Winter. Muss das noch mit einem
Arzt absprechen. Da ich auch nicht bis zu der kompletten Platte warte, werde ich wahrscheinlich 2
HT´s durchführen lassen, wie es Wayne Rooney auch gemacht hat.

Wie auch immer, ich hoffe der Berich gibt euch bisschen Einblick in die Welt der Haarfasern.

Mfg

Zorro
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